

**PRESENTAN 100 PROYECTOS**

# China, interesada en infraestructura

**CONFÍA MÉXICO** en la llegada de inversiones en los sectores eléctrico y petrolero

**E**l subsecretario mexicano de Hidrocarburos de la Secretaría de Energía, Mario Gabriel Budebo, aseguró que tiene la certeza de que poco a poco se van a ir materializando algunos proyectos en México con inversión china.

Durante el segundo día en el que se presentaron 100 proyectos de infraestructura a empresarios chinos en el marco de Expo Shanghai, por un monto superior a 50 mil millones de dólares, el responsable de Hidrocarburos notó mucho interés de las empresas locales por los proyectos.

Afirmó que el marco regulatorio vigente y el crecimiento de los distintos sectores de infraestructuras que está presentando México, han dado confianza a los empresarios, entre los que se encuentran representantes de Development Bank, MOFCOM, International Contractors Association y Beijing Equite Exchange.

"Somos conscientes de que estas cosas no suceden de un día para otro, hay que hacer mucho trabajo de conocimiento mutuo, de ir generando confianza entre las partes", indicó el subsecretario en una entrevista.

Expuso que los empresarios chinos han manifestado interés por el sector

eléctrico y el sector petrolero, en concreto con la presencia de tres empresas muy grandes e internacionales, como es el caso de Sinopec, que ya opera en México desde hace varios años.

"Nosotros tenemos mucho interés de que esta inversión llegue a México porque esto va generar muchos empleos y obviamente mucha competitividad de nuestra economía",

destacó Budebo.

Señaló que esto será posible en la medida en que se extienda la infraestructura en carreteras, en que crezca la producción de petróleo y, desde luego, mientras se mantenga la capacidad de generación eléctrica mexicana.

"La presencia de empresas chinas en México no empieza de cero, pero se trata de un encuentro formal que ayuda mucho al acercamiento con las asociaciones de contratistas, con el propio gobierno chino y con muchas de las empresas", puntualizó.

En los últimos tres años los proyectos de infraestructura, también se presentaron en Estados Unidos, Reino Unido y España, con el fin de que haya captación de inversión extranjera, para dar dinamismo a la economía y generar empleos.

*Con información de agencias*

**50**  
MIL MILLONES de dólares es el monto de los proyectos presentados en Shanghai



Fecha <b>04.08.2010</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

**EL PROGRAMA Nacional de Infraestructura contempla construir 300 obras.**



Foto-Cuartascuro